



**Markus Grübel**

Mitglied des Deutschen Bundestages  
Abgeordneter des Wahlkreises Esslingen

## Pressemitteilung

### Markus Grübel MdB: Bahn verschiebt Austausch des Aufzugs am Esslinger Bahnsteig 4 auf 2019

Esslingen am Neckar, 18. April 2018

#### **Bundestagsbüro**

Platz der Republik 1  
11011 Berlin

☎ (030) 227 – 71 973

✉ (030) 227 – 76 964

✉ markus.gruebel@bundestag.de

#### **Wahlkreisbüro**

Bahnhofstraße 27  
73728 Esslingen a. N.

☎ (0711) 36 58 066

✉ (0711) 36 58 070

✉ markus.gruebel.wk@bundestag.de

Die Deutsche Bahn hat den örtlichen Bundestagsabgeordneten Markus Grübel darüber informiert, dass der Austausch des störanfälligen Aufzugs am Esslinger Bahnsteig 4 nicht wie geplant im Zeitraum Mai bis August 2018 erfolgen wird. Die rund 12 Wochen in Anspruch nehmenden Arbeiten sollen nun in der Zeit zwischen Februar und Mai 2019 durchgeführt werden.

Als Grund gab die Bahn die Verfügbarkeit ihrer Dienstleister und die in dieser Zeit in Esslingen stattfindenden Großveranstaltungen an. Bis zum Austausch des bestehenden Aufzugs soll dessen Verfügbarkeit durch einen erhöhten Wartungszyklus gesichert werden.

„Auch wenn ich persönlich das Kapitel defekte Aufzüge am Esslinger Bahnhof gerne schon deutlich früher abgeschlossen hätte, halte ich die Entscheidung der Bahn für sinnvoll – gerade auch vor dem Hintergrund der negativen Erfahrungen, die beim Austausch des Aufzugs am Bahnhofsvorplatz während der Weihnachtsmarktzeit gemacht wurden. Optimal wäre jedoch ein gleichzeitiger Austausch beider Problemaufzüge gewesen, da Barrierefreiheit nur dann gegeben ist, wenn alle Aufzüge stabil funktionieren“, kommentiert Markus Grübel die Information der Deutschen Bahn.